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Strada parco, il Pd litiga ancora sui posti auto estivi

 Il no definitivo del vice sindaco e assessore al traffico Enzo Del Vecchio sul ripristino dei parcheggi per
l’estate sulla strada parco non ha messo a tacere le polemiche all’interno del suo partito, il Pd. Ieri, il
presidente della commissione Mobilità Francesco Pagnanelli è intervenuto per dire che «la posizione di
chiusura del vice sindaco sui parcheggi nella strada parco risulta incomprensibile». «Rinunciare a quasi
mille posti auto senza una motivazione logica e senza proporre una soluzione alternativa è una decisione
incomprensibile», ha affermato Pagnanelli, «la situazione di emergenza che si andrà a creare da qui a
qualche settimana nei week end di mare, ci impone come amministrazione di trovare una soluzione che
permetta a tutti i cittadini di recarsi al mare. Qualora il vice sindaco non dovesse ascoltare le indicazioni
dei consiglieri, sarò mio malgrado costretto a votare la mozione che verrà portata da Ncd». Di diverso
parere i Comunisti italiani: «Si cerca ancora una volta di trovare delle soluzioni temporanee, con proposte
secondo noi molto discutibili come quella di far parcheggiare sulla strada parco. Si lavora sempre
sull'emergenza e mai sulla programmazione»
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